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第 2回 

遠野市地域未来投資推進協議会 

会議記録 
 

【開催概要】 

１ 日時  令和 3 年 3 月 18 日(木) 10：00～10：30 

２ 場所  遠野市役所 本庁舎３階 中会議室 D・E 

３ 出席者 

 (1) 構成員 

会長 遠野市 産業部長 中 村 光 一 

 岩手県 
県南広域振興局 
経営企画部産業振興室長 

熊 谷 郁 夫 

 遠野商工会 事務局長 斎 藤   茂 

 株式会社岩手銀行 遠野支店長 菊 田 修 一 

 株式会社東北銀行 遠野支店長 備 前   修 

 国立大学法人岩手大学 
三陸復興･地域創生推進機構 

地域連携推進部長 
早 川 浩 之 

 

 (2) オブザーバー出席 

 大野ゴム工業株式会社 常務取締役 伊 藤 信一郎 

  遠野工場長 深 沢 修 司 

 

 (3) 事務局 

 遠野市産業部 商工労働課長 永 田   裕 

  商工労働課主査 菊 池   学 

  商工労働課主任 糠 森 美 幸 

  商工労働課主任 佐々木 将 

  企業支援相談員 鈴 木 まゆみ 

   

【会議記録】 

１ 開会 

 （事務局 菊池学事務局員） 

   只今から、第 2 回遠野市地域未来投資推進協議会を開催する。進行は中村産業部長にお

願いする。 

 

２ 議事 

 (1) 議案第 1 号 令和２年度事業状況について 

 （議長 遠野市 中村産業部長） 

   議事に入らせて頂く。次第の議事議案の第 1 号令和２年度事業状況について事務局の方
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から説明をお願いする。 

（事務局 菊池学事務局員） 

  －議案第 1 号、資料１～３ のとおり説明－ 

 （議長 遠野市 中村産業部長） 

   只今の説明に対し、質問・意見を。 

 （遠野商工会 事務局長 齊藤 茂） 

   輸出は釜石港からの輸出か。 

 （大野ゴム工業株式会社 伊藤常務取締役） 

   はい、釜石港からです。 

 （議長 遠野市 中村産業部長） 

   輸出にコロナの影響はあるか。 

 （大野ゴム工業株式会社 伊藤常務取締役） 

   港の閉鎖などがあった。中国、韓国の旧正月などにより、中国に集中しコンテナの予約

が取れない。韓国へ問い合わせもできず、白金運輸も困っている。4 月予定の輸出が 9 月

に延期。5、6 月も止まる。東京港を活用するなど対応している。 

 （議長 遠野市 中村産業部長） 

   他に、ご意見・ご質問はないか。 

 （構成員） 

   －なし－ 

 （議長 遠野市 中村産業部長） 

   議案第１号について挙手で承認頂くことでよろしいか。 

 （構成員） 

   －全員挙手- 

 （議長 遠野市 中村産業部長） 

   議案第１号について承認頂いた。 

 

 (2) 議案第２号令和３年度事業計画（案）について 

 （議長 遠野市 中村産業部長） 

   続いて、議案第２号について事務局から説明を。 

 （事務局 菊池学事務局員） 

   －議案第２号のとおり説明－ 

 （議長 遠野市 中村産業部長） 

   只今の説明に対し、質問・意見をどうぞ。 

 （県南広域振興局 経営企画部産業振興室長 熊谷 郁夫） 

   産学金官共同研究について、コロナの影響で延期となっているが来年度は行えそうか。  

 （大野ゴム工業株式会社 伊藤常務取締役） 

   岩手大学との共同研究となっている。コロナの影響により学生が校内に入れず、研究が

進まない状態となっている。 

 （三陸復興･地域創生推進機構 地域連携推進部長 早川 浩之） 

   大学では、前期がリモート対応となっていたが、後期は一部対面式となった。学内で PCR
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検査を 100 件以上行い、全員陰性、感染者ゼロとなっている。 

   自動車関連人材育成研修のコースは？ 

 （事務局 永田事務局長） 

   改修前から遠野高等職業訓練校を使っている。 

（議長 遠野市 中村産業部長） 

   他に、ご意見・ご質問はないか。 

 （構成員） 

   －特になし－ 

 （議長 遠野市 中村産業部長） 

   議案第２号について挙手で承認頂くことでよろしいか。 

 （構成員） 

   －全員挙手－ 

 （議長 遠野市 中村産業部長） 

   議案第２号について承認頂いた。 

 

４ その他 

 （事務局 菊池学事務局員） 

   その他ですが、何かございますか。 

（三陸復興･地域創生推進機構 地域連携推進部長 早川 浩之） 

    KPI 指標は達成出来ているのか。 

 （事務局 永田事務局長） 

   指標の進捗は、資料のとおり。 

   地方創生の取り組みは、KPI が達成したから良い、未達成なので悪いではなく、この協

議会の趣旨としては、それぞれの有識者の視点から、達成できた要因や達成出来なかった

原因などを探るための議論としたい。 

（三陸復興･地域創生推進機構 地域連携推進部長 早川 浩之） 

   岩手大学では、KPI 指標を重要視しているため苦労している。 

 （事務局 菊池学事務局員） 

   来年度は 6 月頃に KPI 評価も含め、協議会を開催する予定である。 

 （事務局 永田事務局長） 

   昨年度、今年度と栃木工場、機械要素技術展の視察がコロナの影響により延期となり、予算

を使わなかった。来年度は視察を行いたい。 

 （事務局 菊池学事務局員） 

   他に何かございますか。 

 （構成員） 

   －なし－ 

 

５ 閉会 

（事務局 菊池学事務局員） 

  以上、協議会総会を含め会議の全てを終了とする。 


